

## Ciptakan Keamanan, Polsek Seteluk Rutin Patroli Dialogis di Tengah Masyarakat

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 15, 2025 - 23:10



Sumbawa Barat NTB - Sebagai bentuk mendukung program Quick Wins Presisi Polri, Anggota Piket jaga Polsek Seteluk melakukan Patroli dialogis di wilayah hukum guna menyampaikan pesan-pesan kepada warga masyarakat untuk tetap menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah masing-masing.

Kegiatan ini dilaksanakan pada malam hari, dengan mengunjungi tempat-tempat yang kerap digunakan untuk berkumpul sebagian masyarakat, Sabtu

(15/02/2025).

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, SIK., melalui Kapolsek Seteluk, AKP Siswoyo, SH., menyampaikan salah satu yang dilakukan oleh petugas dalam patroli dialogis tersebut memberikan sosialisasi terkat pelayanan yang saat ini dapat menggunakan atau diakses melalui Handphone. Pelayanan tersebut adalah E-pelayanan yang dapat diakses melalui Web. [sumbawabarantb.polri.co.id](http://sumbawabarantb.polri.co.id) serta sebuah aplikasi bernama Aplikasi "SELAMAT" (Sistem Pelayanan Masyarakat Terpadu) dan Apl. "Jaga KSB" yang dapat di Download via PlayStore.

"Saat ini masyarakat dapat mengakses layanan kepolisian melalui HP, jadi tidak perlu lagi harus datang dan bertatap muka. Termasuk untuk menjaga keamanan di Kabupaten Sumbawa Barat bisa melalui aplikasi tersebut, jelasnya.

Selain itu, petugas dalam Patroli dialogis tersebut juga mengingatkan masyarakat agar tidak mudah tertarik dengan penawaran bekerja di luar negeri untuk menghindari terjadinya TPPO yang akan mengakibatkan berbagai kerugian pada masyarakat itu sendiri.

Selain itu Berita Hoax juga menjadi salah satu materi penting yang diingatkan kepada masyarakat mengingat pengaruh Hoax tidak hanya dapat merugikan diri sendiri tetapi juga orang lain.

"Terkait Hoax masyarakat diharapkan untuk berhati-hati dan diharapkan saat menerima informasi diupayakan untuk mencari tau kejelasan dari informasi tersebut agar tidak menimbulkan gangguan Keamanan di tengah masyarakat, "ucapnya.

Patroli dialogis seperti ini rutin dilakukan oleh Polsek Seteluk sebagai salah satu upaya dalam rangka menciptakan Situasi Kamtibmas yang Kondusif di Kabupaten Sumbawa Barat pada umumnya. (Adb)